

“MEDIEVALGIS”



TOLEDO ESPACIO y TIEMPO

Callejón de Córdoba, nº 4



Fig. Callejón de Córdoba, nº 4: situación, sección interior y exterior de un arco de herradura al patio; A. Después de la restauración. B. Antes de la restauración

CASA Nº 4

La casa nº4 del actual callejón de Córdoba, que lindaba con las casas F-3 y F-4 y con una casa particular y el adarve “*que dizen del Chapaton*”, estaba ocupada en 1492 por Juan de Toledo, y anteriormente, en 1453, por Juan López Chatatón.

Esta casa conserva en los muros de la planta baja el antiguo aparejo de piedra islámico y un arco de herradura en el patio .